

Les Retrouvailles : une réunion pour cibler les personnes isolées

Une réunion de travail axée sur le combat contre l'isolement des personnes âgées sur le Saulnois s'est tenue aux Retrouvailles de Dieuze. Plus qu'un enjeu majeur, un levier vital pour les accompagner au mieux. Plusieurs acteurs du territoire sont sur tous les fronts afin d'élaborer un plan de mobilisation.

Le club des Retrouvailles de Dieuze a pu accueillir une des premières réunions de travail autour de la lutte contre l'isolement des personnes âgées sur le territoire du Saulnois. À l'initiative du conseil départemental et de la Fédéra-

tion ADMR (Aide à domicile en milieu rural) de Moselle, il s'agissait ici de regrouper un panel d'acteurs engagés sur ce sujet afin de développer une dynamique territoriale permettant à la fois de repérer et d'accompagner au mieux les personnes âgées en situation d'isolement.

Y ont assisté des représentants des services d'aide à domicile des Mésanges Bleues et d'Emplois Familiaux de Moselle, du Dispositif d'appui à la coordination, des professionnels du conseil départemental, de l'hôpital Saint-Jacques de Dieuze, des bénévoles du Secours catholique et de la CPTS (Communauté professionnelle territoriale de santé) de Moselle-Sud.

Les échanges ont été riches et ont alimenté la dynamique territoriale émergente sur ces questions, notamment sur les thématiques de la mobilité, du bénévolat ou encore des stratégies de repérage et de communication à mettre en place. Il a été ainsi convenu de réunir régulièrement les acteurs du territoire engagés sur ces thématiques afin de développer de nouveaux outils de lutte contre l'isolement et d'investissement sur ces questions.

Pour tout renseignement, contacter le coordinateur (Fédération Aide à domicile en milieu rural) de Moselle au 07 87 46 50 95 ou au 06 68 98 52 90.



Le passage à la retraite est un virage qui implique un changement de vie et des rythmes journaliers différents. L'association Les Retrouvailles, très dynamique sur Dieuze, qui a accueilli une réunion de travail, propose à tous une pléiade d'activités pour briser la solitude et l'isolement des personnes âgées sur le Saulnois. Photo RL